Visionner à distance l'avenir

La visualisation à distance du futur est possible car le temps n'existe pas de manière linéaire et il est donc possible d'atteindre et de se lier avec des événements qui se produisent dans un futur « maintenant ».

Cela ne peut être fait que pour une période relativement courte dans le futur, car plus on regarde dans le futur, plus les variables peuvent changer ce qui se passe.

Mais une courte période comme un mois permet de faire des prédictions assez précises.

Les événements passés et actuels sont enregistrés dans le Registre Akashique. Dans le cas d'événements futurs, cela ne peut évidemment pas être fait. Le mot « enregistrement » implique de noter les événements tels qu'ils se produisent ou tels qu'ils se sont produits. Si quelque chose ne s'est pas encore produit, un système différent s'applique.

Ce qui se passe, c'est que, en fonction de ce qui s'est passé ou de ce qui se passe en ce moment, une sorte d'inévitabilité se produit.

Par exemple, si une pomme tombe d'un arbre, il y a de fortes chances qu'elle tombe au sol. Maintenant, si à un certain moment une personne marche vers l'arbre, est-il possible de prédire si la pomme va frapper la personne à la tête ou non ? De nombreuses variables entreront en jeu pour permettre à la pomme de frapper la personne à la tête – ou non – il n'est donc généralement pas possible de prédire avec une certitude absolue un tel événement. Avec d'autres événements, l'avenir peut être prédit assez précisément.

Mais rien de tout cela n'implique les Archives Akashiques.

Un visionneur à distance regarde le long des chronologies et capte les événements les plus spectaculaires qui sont susceptibles de se produire.

Ensuite, la personne essaie de voir ce qui est susceptible de se produire. Mais, comme rien n'est totalement certain, ils peuvent prédire avec plus ou moins d'exactitude.

Les événements le long de n'importe quelle chronologie sont tout simplement des projections d'événements « maintenant ». Le moment « maintenant » change constamment, mais chaque moment « maintenant » suivant dépend dans une certaine mesure du précédent.

Donc, pour le décrire simplement, si l'on regarde une série de moments uniques, par exemple concernant la pomme poussant sur un arbre, nous pouvons voir que la pomme mûrit et, finalement, tombe de l'arbre. Le moment exact où la pomme s'éloignera de l'arbre ne peut être prédit mais nous savons qu'elle finira par tomber.

Une fois qu'elle commence à tomber, il est simple d'imaginer qu'elle va toucher le sol. Ainsi, l'imagination est mise en jeu pour prédire l'avenir à partir du dernier moment « maintenant ».

C'est pourquoi la visualisation à distance est si difficile. Une fois que nous commençons à utiliser l'imagination, nous sommes dans des eaux troubles.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.